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Jasy disse sport betano 2024 que os sindicatos tornam o local de trabalho “muito mais lento” e
"mais burocrático".
A decisão, emitida  na quarta-feira passada após uma queixa apresentada sport betano 2024
pelo Conselho Nacional de Relações Trabalhistas que acusou Jassiy por cruzar  a linha durante
entrevistas com os trabalhadores no local onde ele disse estar melhor sem um sindicato.
Na decisão, o juiz  do Conselho Nacional de Relações Trabalhistas Brian D Gee apontou para
declarações feitas pelo presidente-executivo da Amazon no programa Squawk  Box e durante
duas cúpulaes organizadas pela Bloomberg News.

Fabián: "Valoremos lo que tenemos en España"

El nombre de Fabián no necesita presentación. Con un valor de transferencia de €90m  y una
trayectoria de seis años en la selección nacional, el centrocampista es una figura conocida en el
fútbol español.  Sin embargo, el entrenador de la selección española, Luis de la Fuente, ha
lamentado que Fabián no sea suficientemente reconocido  en su propio país.
"Si no se llamara Fabián, hablaríamos mucho más de él", dijo De la Fuente antes del partido  de
España contra Italia. "Es un jugador excepcional, de clase mundial. Me encantaría que la gente
apreciara el potencial futbolístico  de este país y valorara lo que están haciendo: tenemos una
generación brillante y una trayectoria extraordinaria en el fútbol.  Fabián es una representación de
todos esos jugadores que han estado a la sombra y merecen el reconocimiento de los  medios
por todo lo que están haciendo."

La importancia de valorar a los jugadores españoles

Para De la Fuente, es fundamental reconocer  el talento de los jugadores españoles y construir su
confianza. Su discurso se ha centrado en la idea de que  los jugadores españoles son los mejores
del mundo y que deben sentirse orgullosos de ser españoles.
"Necesitamos ser conscientes de lo  que tenemos en España y estar orgullosos de ello", dijo De
la Fuente. "Tenemos una generación brillante y una trayectoria  extraordinaria en el fútbol.
Necesitamos apoyar a nuestros jugadores y reconocer su talento."

El talento de Fabián
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Fabián es considerado un jugador  de clase mundial y su desempeño contra Italia no hizo más
que reafirmar esa percepción. Anotó el gol de la  victoria y demostró su calidad en el
mediocampo.
Jugador Partidos Goles Asistencias
Fabián 35 6 5

Las estadísticas de Fabián hablan por sí solas. A sus 25 años, ya  ha disputado 35 partidos con la
selección española y ha anotado 6 goles. Además, ha dado 5 asistencias.

El futuro de  la selección española

Con jugadores como Fabián liderando el camino, el futuro de la selección española parece
brillante. El desempeño de  España en la Eurocopa ha demostrado que tienen el talento y la
capacidad de competir contra los mejores equipos del  mundo.
"Estamos construyendo algo especial aquí", dijo Fabián. "Tenemos una gran oportunidad de
lograr algo grande en el futuro. Necesitamos creer  en nosotros mismos y en nuestro potencial."
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